

夏休み終了！

38日という長い夏休みが終わりました。どんな夏休みになりましたか？楽しい夏休みでしたか？下の1～6のうち、いくつに〇がつけられますか？チェックしてみてください。

- 1 夏休みしかできないことにチャレンジできた。
- 2 新しい自分を見つけることができた。
- 3 夏休み中「続けられた」と思うことが1つはある。
- 4 去年より、時間を大切に生活できた。
- 5 宿題など、しなければならないことは、ほとんどできた。
- 6 家族の一員として、お手伝いをがんばった。
- 7 2学期、がんばることや目標が決まっている。

〇が6つの人・・・すばらしく、充実した最高の夏休み。

〇が4つ以上の人・・・すばらしい夏休み。

〇が3つ以上の人・・・まーまーの夏休み。

〇が2つ以下の人・・・少し残念な夏休み。

〇が0の人・・・とても残念な夏休み。

長いと思っていたのに、あっという間に夏休みが終わった人、「まだ夏休みが終わらないのか」と、新学期の始まりが待ち遠しかった人、色々あると思います。家族の人と一緒に、どんな夏休みになったか、しっかり振り返って欲しいと思います。

2 学期は陰、日向として活躍できる人へ！

夏休み、夏の甲子園を見ていました。2回戦、花巻東対クラーク国際の試合。途中で豪雨が降り中断しました。すると甲子園のグラウンド整備を務める阪神園芸の職員の方々がグラウンド整備を始めました。整備中、また大雨が降り、甲子園は水たまりだらけになりました。しかし、雨がやむと阪神園芸の方々が水を抜き、土を入れ、トンボで整備し、芝生の水を吸い取り、ラインを引き直し、見事にきれいなグラウンドにしてくれました。「すごい人達だ」と、びっくりしました。

2月、阪神タイガースのキャンプがスタートします。その2ヶ月前、阪神園芸の職員は宜野座の球場（阪神がキャンプしている沖縄の球場）に行き、45tの黒土を球場にまき、甲子園と同じ状態をつくります。選手達が甲子園で野球をしていると感じてもらうために、甲子園とまったく同じ環境を作り出します。あまり知られていないことですが、阪神園芸のような陰で活躍してくれる人がいるからこそ、日向にいる阪神の選手達、また甲子園に出場する高校野球の選手達は気持ちよく野球ができるものです。

人はどうしても、日の当たる場所にいる人に目がいってしまいます。でも、裏方の人々の活躍や、誰かの支えがあるということをお忘れはいけません。

行事が多い2学期です。表舞台で活躍する人、運動会や発表会を裏方で支える人、色々な立場に分かれることが予想できます。表でも裏でも、日向でも陰でも、どんな場面、どんな立場になっても、自分の役割や仕事に対して、一生懸命取り組める人になって欲しいと思います。そし

て、支える人支えられる人が共に高め合い、素晴らしいものを生み出すことができる、そんな小野小学校であって欲しいと思います。みなさんの活躍を大いに期待します。がんばってください。

★9月の行事予定★

8/28	月	交通立ち番 始業式	一斉下校 11:45(1～6年)
29	火	給食開始 身体測定	一斉下校 13:30(1～6年)
30	水	視力検査	一斉下校 13:30(1～6年)
31	木		
9/1	金	児童集会(2学期小野っ子の約束 各学年目標) 委員会	
2	土		
3	日		
4	月	にこにこ週間(～9/10) 運動会練習開始	
5	火		
6	水	【金曜日の時間割に変更】 夢ふうせん スーパー昼休み 交通立ち番	下校 15:00(1～3年) 下校 15:50(4～6年)
7	木		
8	金	【水曜日の時間割に変更】	一斉下校 15:00(1～6年)
9	土		
10	日		
11	月		
12	火		
13	水		
14	木		
15	金	運動会準備	
16	土	運動会(お弁当) ※雨天順延	一斉下校 14:30(1～6年)
17	日	運動会予備日	
18	月	【敬老の日】運動会予備日	
19	火	【振替休業日】	
20	水		
21	木	交通立ち番	
22	金	児童集会	
23	土	秋分の日	
24	日		
25	月		
26	火		
27	水	代表委員会	
28	木		
29	金	社会科見学(4年)	
30	土		

保護者の皆様ありがとうございました。

- 資源ゴミ回収、奉仕作業について
8月20日、朝の7時から資源ゴミ回収に参加いただき、ありがとうございました。また、引き続きの奉仕活動では、PTA整備部の皆様を中心にたくさんの保護者の方々に来ていただきました。気温の上昇が激しく、途中で切り上げましたが、色々な場所が本当にきれいになりました。4年生から6年生の児童のみなさんも、暑い中よく頑張ってくれました。ありがとうございました。感謝です。
- 地区プールについて
各地区4回の地区プールにつきまして、多くの保護者の皆様のご協力があり、子ども達が楽しい時間を過ごすことができました。プール当番をしていただいた保護者の皆様ありがとうございました。